

ESTATE
PRESTIGE



 Knight
Frank

10 Pièces

262 m²

Réf. 10220

5 000 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce projet exceptionnel situé dans le très prisé Domaine des Parcs de Mougins, réputé pour sa sécurité avec un gardien présent 24h/24 et 7j/7 à l'entrée du domaine, ainsi que des caméras de surveillance. Vous serez séduit par son calme, sa proximité des écoles et sa facilité d'accès aux autoroutes. Ce projet de rénovation ambitieux prévoit une extension de plus de 400 m², portant la superficie totale de la villa à 1040 m², permis de construire conforté, le tout sur un splendide terrain. La villa comprendra un séjour spacieux, une bibliothèque, une salle à manger, un coin télé, une ...

Discover this exceptional development in the highly sought-after Domaine des Parcs de Mougins, renowned for its security, with a 24/7 security guard at the entrance to the estate and surveillance cameras. You'll love the peace and quiet, the proximity to schools and the easy access to motorways. This ambitious renovation project includes an extension of more than 400 m², bringing the total surface area of the villa to 1040 m², with planning permission, all set in splendid grounds. The villa will feature a spacious living room, library, dining room, TV area, large kitchen and 6 bedrooms, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

